



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4-0851VM</b>
Prix	<b>840 000 €</b>

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

A proximité immédiate des commerces et des écoles mais à la fois dans un écrin de verdure et bénéficiant d'une vue panoramique sur la verdure, agréable villa contemporaine construite en 2012 sur un terrain de 2.500m<sup>2</sup> avec terrasses et piscine. Ses généreux volumes vous proposent une vaste pièce à vivre de 80m<sup>2</sup> avec cuisine américaine équipée le tout donnant sur la terrasse et la piscine, 3 belles chambres dont la parentale en suite avec dressing et salle de bains complète, salle de douche, une vaste pièce sous comble aménageable. Très agréable havre de paix pour les amoureux de la nature !

*Close to shops and schools but at the same time in a green setting and benefiting from a panoramic view on the greenery, pleasant contemporary villa built in 2012 on a plot of 2,500sq.m with terraces and swimming pool. Its generous volumes offer you a large living room of 80m<sup>2</sup> with equipped American kitchen, all opening onto the terrace and the swimming pool, 3 beautiful bedrooms including the master bedroom en suite with dressing room and complete bathroom, shower room, a large basement room. convertible attic. Envisage some work but rare at this price.*

## **MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

